

Salzkammergut Nachrichten



Wetter heute: Windig und trüb mit Regen.
9 bis 15 Grad

33

REGIONAL | NACHRICHTEN

GRÜNAU

Neuer Vizebürgermeister

Bei der Grünauer Bürgermeisterwahl wurde **Klaus Kramesberger** (SPÖ) vor einem Jahr mit 49 Prozent der Stimmen knapp zweiter. Roter Vizebürgermeister blieb danach Hannes Stockhammer, der dieses Amt seit 2015 bekleidet. Doch dieser übergibt jetzt die Funktion an Kramesberger. „Wir



Foto: Spitzbart

beschlossen bei einer Klausur, dass Klaus bei der Bürgermeisterwahl 2021 als Kandidat für die SPÖ Grünau ins Rennen geht. Darum soll er auch die Gelegenheit haben, als Vizebürgermeister die nächsten zwei Jahre für unsere Gemeinde aktiv zu sein“, sagt Stockhammer.

LENZING

Flohmarkt im Kino

Die Lichtspiele Lenzing veranstalten am Freitag, 14 bis 17.30 Uhr, einen Kino- und Bücherflohmarkt. Plakate, Aufsteller, Banner, cineastische Werbematerialien und auch nicht mehr benötigte Kino-Technik werden günstig abgegeben. Außerdem suchen etliche Bücher neue Besitzer.

GMUNDEN

Keramik-Flohmarkt

Die Gmundner Keramikflohmärkte für altes Geschirr, Skulpturen und anderen Zierrat aus Ton und Porzellan beginnen wieder. Heuer gibt es fünf Termine. Die Flohmärkte finden bis einschließlich September jeden letzten Samstag im Monat statt, der erste Keramik-Flohmarkt ist diesen Samstag.

EBENSEE

Brückeneröffnung

Nach einem Jahr intensiver Bauzeit wird in Ebensee die neue Traunbrücke am Freitag, 13 Uhr, eröffnet. Vor drei Jahren musste die alte Traunbrücke gesperrt werden, weil Risse in der Konstruktion entdeckt wurden. Der Salinenort war danach zweigeteilt.

Altmünster hat Österreichs erste Solarparkbänke

Ladestationen für Mobiltelefone und WLAN gratis auf den beiden großen Badeplätzen

VON EDMUND BRANDNER

ALTMÜNSTER. Bei einer Urlaubsreise in Kroatien sah Josef Pesendorfer, Umweltreferent der Marktgemeinde Altmünster, vor zwei Jahren eine Sitzbank mit Solarpaneelen unter der Acrylglas-Sitzfläche zum Aufladen von Mobiltelefonen.

Die Idee gefiel ihm, und wieder zuhause am Traunsee konnte er auch SPÖ-Bürgermeisterin Elisabeth Feichtinger dafür begeistern. Die Marktgemeinde erwarb auf Beschluss des Gemeindevorstands zwei Solarbänke beim kroatischen Produzenten und postierte eine im Solarbad und die andere auf dem Badeplatz an der Esplanade.

„In Deutschland wurden ebenfalls bereits ein paar Bänke aufge-

stellt, aber in Österreich sind wir die ersten, die dieses Produkt kaufen“, sagt Pesendorfer.

Akkus speichern die Energie

Die Bänke brauchen keinen Stromanschluss. Sie speichern untertags den Ökostrom, den sie aus Sonnenlicht herstellen, in Puffer-Akkus und sind deshalb auch nachts oder bei schlechtem Wetter einsatzfähig. Mittels zweier USB-Anschlüsse und einer Induktionsladestelle können Badegäste ihre Mobiltelefone gratis aufladen. Aber nicht nur das: Beide Bänke bieten auch kostenlosen WLAN-Zugang, der von vielen Badegästen in den vergangenen Jahren bereits gewünscht wurde. Das bedeutet, dass Strandbesucher in Altmünster



Bürgermeisterin Elisabeth Feichtinger (sitzend) erleichtert Badegästen den Internetzugang.

Foto: Gemeinde

heuer nicht nur mit ihren Smartphones surfen können, sondern auch mit Laptops und Tablets ohne SIM-Karte ins Internet einsteigen können.

„Dabei ist die multifunktionale Bank nicht nur für die junge Generation eine echte Bereicherung“, betont SPÖ-Bürgermeisterin Elisabeth Feichtinger. „Ich bin sicher,

dass sie von Menschen aller Altersschichten sehr gut angenommen wird. Außerdem sind die Bänke Werbebotschafter für die Solarenergie.“

WERBUNG

SAISONSTART 2019



Kostenlose Berg- und Talfahrt mit der Pyhrn-Priel Card während der jew. Cardsaison

HINTER STODER

Durchgehender Sommerbetrieb 25. Mai bis 15. September 2019*

WURZERALM

Durchgehender Sommerbetrieb 15. Juni bis 6. Oktober 2019*

WURBAUER KOGEL

Durchgehender Sommerbetrieb 11. Mai bis 6. Oktober 2019*

Alpine Coaster Sommerrodelbahn Bikepark Wurbauerkogel

* Darüber hinaus Wochenendbetrieb bei Schönwetter im Frühjahr und Herbst • Infotel.: 07564-5500 • www.hiwu.at

Vöcklabrucker Bücherei hat jetzt ein Jugendteam

Filmabende, Poetry-Slam und vieles mehr

VÖCKLABRUCK. Viel zu besprechen gab es beim ersten Info-Treffen des Jugendteams hashtag.library in der Vöcklabrucker Stadtbibliothek, zu dem die Stadtgemeinde eingeladen hatte.

Sieben Jugendliche werden nun am Freitag, 7. Juni, von 17 bis 19 Uhr ihren ersten „Dienst“ antreten. Während dieser Jugendöffnungszeiten, die einmal im Monat stattfinden wird, sollen die Jugendlichen nach einer Einschulungsphase selbst die Bibliothek übernehmen.

Neben den regulären Tätigkeiten der Ausleihe kann die Zeit vor allem für eigene Ideen genutzt werden: Im Gespräch sind Filmabende, ein Flohmarkt, Poetry-Slam, eine eigene Radiosendung und vieles mehr. Auch ein eigenes T-Shirt soll entworfen werden. „Die Jugendlichen sprühen nur so vor Ideen“, freut sich Elke Groß, die Leiterin der Stadtbibliothek Vöcklabruck.



Bücher verbinden.

Foto: OÖN/BVÖ

Das Jugendteam freut sich natürlich über weitere Verstärkung. Junge Leute ab 15 Jahren können entweder einfach am 7. Juni ab 17 Uhr in der Bibliothek vorbeischauchen oder dem Jugendteam auf Instagram folgen: **hashtag.library.vb**